

Die Kletterskulptur hilft den Kindern gezielt dabei, Geschicklichkeit beim Klettern zu entwickeln und Vertrauen in die eigenen Fähigkeiten zu entwickeln. Kräfte müssen gut eingeteilt werden, das Klettern erfordert Konzentration. Die Kletterskulptur ist vielseitig einsetzbar. Sie kann auf öffentlichen Plätzen und Sportplätzen allen Kindern zur Verfügung stehen. Auf Pausenhöfen oder im Kindergarten ist sie ebenso für Kinder einer breiten Altersgruppe geeignet.



### 13.07.03. Kletterskulptur

	ab ca. 5 Jahren
	ca. 700 x 250 x 220 cm (L, B, H)
	ca. 10,0 x 5,5 m (L, B)
	150 cm

